



LA ENTRADA de ayuda humanitaria casi se ha detenido en Gaza.

Crisis humanitaria en la Franja: Israel reanuda lanzamientos de ayuda por aire en Gaza

Iniciativa fue cuestionada por una agencia de la ONU como “insuficiente”.

AGENCIAS

El Ejército israelí reanudó ayer el lanzamiento por aire de ayuda en la Franja de Gaza en medio de la creciente crisis humanitaria por la escasez de alimentos y la ascendente presión internacional por la situación que vive el enclave palestino.

Durante el año pasado, Israel ya puso en marcha este método de entrega de ayuda que fue criticado por los organismos internacionales al considerar que pone en peligro la vida de los gaza-tíes. De hecho, decenas de gaza-tíes fallecieron con el lanzamiento de algunos *pallets* que derivaron en escenas de caos y estampidas. Además, el Ejército dijo en un comunicado que va a establecer corredores humanitarios designados para

“facilitar el movimiento seguro de los convoyes de la ONU que entregan alimentos y medicamentos a la población”.

El anuncio no fue bien recibido por todos. El comisionado general de la agencia de la ONU para los refugiados palestinos, Philippe Lazzarini, calificó los lanzamientos por aire como “ineficientes” y una “distracción” para no resolver las causas de la crisis. Desde finales de mayo, las agencias de la ONU, que hasta entonces eran las encargadas del reparto de ayuda, fueron relegadas a un segundo plano con la llegada de la polémica Fundación Humanitaria para Gaza, respaldada por Estados Unidos, en cuyos complejos militarizados han muerto más de mil personas mientras esperaban en las largas colas.